

# 地元を楽しく盛り上げる FUN FUN flea market in 落合垂水



落合総合センター 2階の多目的ホールの様子



学生団体ゆーまにわのわれないシャボン玉



建物の外にも飲食の出店がずらり

# ぐるっと まにわ 真庭

5月26日、落合総合センターでファンファンフリーマーケットイン落合垂水が開催されました。この企画は昨年の地域起業プログラムに参加した片川佳子さんが中心となり行なわれたものです。県内外から40組を超える出店者が集まり、衣類や革細工のほか、飲食などさまざまな出店が並びました。イベントに訪れた人たちは買い物をしたり、昼食を食べたりと、いつもと違う落合総合センターを楽しんでいました。

6月2日、久世公民館で国際交流員ローラとケーキ作り教室が開催されました。これまでに13回の教室が開かれていて、最終回となる14回目のテーマはバツテンバーグと呼ばれるイギリスのスポンジケーキ。色の違う2種類の生地でジャムをはさみ、包丁を入れた断面がチェックの模様になるお菓子です。参加者はきれいな模様になるよう、丁寧に生地をを整えたり、真剣な表情で包丁を入れたりしていました。

## バツテンバーグを作ろう 国際交流員ローラとケーキ作り



きれいなチェック模様が現れました



隈さんが関わる晴海プロジェクトの話も

5月27日、旧遷喬尋常小学校で隈研吾さんの講演会が開催されました。隈さんは新国立競技場の設計などで国際的に活躍している建築家。講演では「素材との対話」というテーマで、隈さんが自身が手がけた建築物などの紹介をしながら、木や竹、和紙など地元の素材を建築物へ生かすことの重要性を話しました。集まった人たちの中には仕事で木材に関わる人たちも多く、熱心に耳を傾けていました。

## 隈さん真庭で建築を語る 隈研吾講演会

## 5/26 吉縁起村実行委員会が活動開始

美咲町との境にある吉地区で吉縁起村実行委員会が活動を開始しました。地区内のスポットを案内する看板を市境付近など2カ所に設置。同委員会は吉地区を紹介するパンフレットも作成しています。



## 6/2 星山スカイウォーク9年ぶりに復活

自然の中で体力づくり、健康づくりをしておらおうと9年ぶりに星山スカイウォークが行われ、市内外から約30人が参加しました。参加者は山野草に目を向けたり風景を写真に収めたりしながら山頂を目指しました。



## 6/4 秋の収穫を楽しみに

落合地区社会福祉協議会の会員と落合こども園の園児がサツマイモの苗を植えました。園児たちは秋の収穫を楽しみにしながらおじいちゃん、おばあちゃんに教えてもらってサツマイモの苗を植えていきました。



## 6/10 家族の支えに感謝

坂井金次さん（下中津井）が5月10日に百歳を迎えられました。趣味は外出しての散策や人と話をする事、長寿の秘訣は規則正しい生活と家族との会話で、家族の支えに感謝しているとのこと。



## 6/16 繊細かつ重厚な音色が響く

6月16日に第16回エスパス管弦楽団定期演奏会が開かれ、47人がステージで演奏を披露しました。今回は本格的なクラシックの楽曲に挑戦し、萩原勇一さんの指揮のもと練習してきた成果を披露しました。



皆部商店街に大勢の人が訪れました

6月8日、皆部商店街でホテルの夕べin北房が開催されました。焼きそばや射的などたくさんさんの屋台が商店街に並び、市内外から訪れた多くの人たちが買い物を楽しんだり、商店街裏の遊歩道から備中川のホテル観賞をしたりするなど、初夏のひと時を楽しんでいました。毎年この時期の北房地域はホテル鑑賞月間として、北房観光協会や皆部商店会など各団体がホテルにちなんだイベントを開催しています。

ホテルのまちに並ぶ屋台  
6月19日 ホテルの夕べin北房



テーブルの上には美味しそうな薬草料理が並びました

6月9日、勝山文化往来館ひしおで、身近な薬草を使った料理を食べるイベントが開かれました。このイベントは、地域に自生している薬草を料理にして食べることで、薬草への関心を深めてもらうことが目的です。この日はカラスノエンドウを使ったハンバーグや11種類の薬草が入ったカレーなどが振る舞われ、参加した人たちは、普段食べている料理と薬草料理との味や食感を比べながら料理を堪能していました。

薬草を食す  
薬草料理試食会

真庭の

# 伝統

夏祭り



美甘夏まつり

花火:約1,000発



落合納涼花火大会

花火:約2,500発



郡神社の火まつり

## 美甘夏まつり

日時:7月27日(土) 午後7時~午後9時30分  
花火:午後8時30分

会場:美甘中心部(真庭市美甘地内)

### 山々に響く宿場町の花火

■美甘地域づくり委員会(真庭市美甘振興局内)  
TEL.0867-56-2611

## 落合納涼花火大会

日時:7月27日(土) 午後7時50分~午後9時  
※荒天の場合は8月3日(土)

会場:旭川河川敷(真庭市落合垂水地内)

### 真庭最大の花火大会

■真庭商工会落合支所 TEL.0867-52-3360

## 郡神社の火まつり

日時:7月20日(土) 午後7時30分 神火採取  
午後8時 点火

会場:郡神社(真庭市北房振興局より徒歩)

### 豊穰を願う灯り

■真庭市北房振興局 TEL.0866-52-2111

まにわのスキッツ!!

編集後記

毎週金曜日に久世公民館で開かれる「真庭学習会」を運営しているのは市内の高校生たちです。楽しそうに小学生たちと話しをしながら、それでいて学習に集中できるような空間づくりができていました。その志や行動力には感動すら覚えます。最近の若者は、大したものです。私もたまには早く家に帰って、子どもたちの宿題くらい見ないとな、と思うのです。  
鳴田

岡山市で開催された街づくりについて考えるフォーラムに参加しました。幅広い年代の人たちの中には、24歳の私よりもさらに若いと思われる青年たちの姿もありました。若者も志を持って、これからの地方について考えています。会場は、そういった人たちの熱と、活字を読むだけでは得られない何かで満ち溢れていました。  
真崎

郷原漆器の体験授業で、漆器とプラスチック製の器の違いを体験した子どもたちがとても驚いていました。優れていることの定義はさまざまですが、子どもたちの表情を見ると、漆器の素晴らしさが伝わってきます。ですが、食洗機に頼った我が家では、子どもにその良さを伝えることはできません。手洗いは出来ませんが、食洗機に日々感謝です。  
佐野



この広報紙は、環境にやさしい植物油インキを使用しています。



この印刷の一部には、水質保全に有効な水なし印刷方式を採用しています。

この広報紙は、再生紙を使用しています。